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В ВТО механизм оценки риска является ключевым для поддержания баланса между интересами международной 
торговли и защитой жизни и здоровья человека. 

В ходе исследования автор приходит к выводу, что, несмотря на исторически иное понимание оценки риска, в на-
стоящее время все споры ВТО, связанные с обеспечением здоровья, рассматриваются через призму данного механизма. 
Вместе с тем автором отмечается, что в практике ВТО ни одна оценка риска не была рассмотрена как достаточная для 
введения запретительных мер. На основании анализа дана рекомендация учесть обобщение при разработке риск-
ориентированных подходов при импорте товаров.
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In the WTO a risk assessment is a mechanism of maintaining a balance between the interests of international trade and 
the protection of human life and health.

In the course of the study, the author concludes that despite a historically different understanding of risk assessment, at 
present most SPS disputes are considered through the prism of this mechanism. At the same time, the author notes that there 
is no sufficient risk assessment recognition in the DSB practice. The author marks a practical importance of this article for risk-
based approaches in Russia.
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